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ACTA 7/2008 

REUNIÃO ORDINÁRIA  
DA CÂMARA MUNICIPAL DE BORBA  

 REALIZADA NO DIA 9 DE ABRIL DE 2008  
 

Aos nove dias do mês de Abril do ano de dois mil e oito, no Salão Nobre 
dos Paços do Concelho, reuniu pelas quinze horas a Câmara Municipal de 
Borba, com a presença dos senhores vereadores Artur João Rebola 
Pombeiro, Humberto Luís Russo Ratado, Rosa Maria Basílio Véstia e 
Joaquim José Serra Silva, sob a Presidência do Sr. Dr. Ângelo João Guarda 
Verdades de Sá, Presidente da mesma Câmara.---------------------------------- 
Como secretária à reunião esteve presente a funcionária Maria Alexandra 
Pereira Abelho Cordeiro, Assistente Administrativa Principal da Câmara 
Municipal de Borba.------------------------------------------------------------------ 

 
Movimento Financeiro ------------------------------------------------------------- 
 
Foi presente e distribuído o resumo de tesouraria do dia 8 de Abril de 2008, 
que acusa um total de disponibilidades de 706.811,21 (setecentos e seis 
mil, oitocentos e onze euros e vinte e um cêntimos)--------------------------- 
 
---PONTO 1. PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA--- 
 

Ponto 1.1 – Assuntos Gerais de interesse para a autarquia----------------- 
 
O Senhor Presidente declarou aberta a reunião e perguntou ao restante 
executivo se tinham algum assunto geral de interesse para a autarquia que 
pretendessem apresentar. ------------------------------------------------------------ 
O senhor Vereador Joaquim Serra pediu a palavra, apresentando um voto 
de apoio, à reivindicação da Câmara Municipal de Mora em integrar a NUT 
3 do Alentejo Central, pedindo que, se desse conhecimento da decisão aqui 
tomada, ao Município de Mora : “Considerando que o Concelho de Mora, 
desde 1840 sempre pertenceu ao Distrito de Évora; considerando que 
existem fortes laços de familiaridade e relações socio-económicas entre 
Mora e os Municípios vizinhos de Évora, Arraiolos, Montemor; 
considerando que entre Mora e o Distrito de Portalegre não existe 
qualquer afinidade. ---------------------------------------------------------------- 
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O Vereador Joaquim José Serra Silva, propõe ao executivo a aprovação 
de um voto de apoio à reivindicação do Município de Mora de continuar a 
pertencer ao Distrito de Évora, ou seja, à NUT 3 Alentejo Central”---------- 
O senhor Presidente, disse que também na Assembleia Distrital de Évora, 
foi abordado esse assunto, e que o facto de não concordar com toda esta 
situação, se deve essencialmente aos seguintes factores:------------------------ 
 
→ A existência de Distritos neste momento, não fazer sentido;--------------- 
→ O Concelho de Mora pertencer há alguns anos à NUT 3 e nunca se ter 
queixado; ------------------------------------------------------------------------------ 
→ O Município de Mora ter recebido apoios do Norte Alentejano e não os 
ter rejeitado; --------------------------------------------------------------------------- 
→ Ter em conta que as NUT’S são meramente organizações de concelhos 
para fins estatísticos;------------------------------------------------------------------ 
→ Não faz sentido, dizer-se que a população de Mora fica prejudicada a 
nível de saúde, pois certamente que a população quando necessitar, irá 
continuar a deslocar-se ao Hospital de Évora e não ao de Portalegre.--------- 
→ O que está na base de tudo isto, não tem a ver com o Concelho de Mora, 
a população de Mora ou com o Presidente da Câmara Municipal de Mora, 
mas sim com uma questão eminentemente política. ----------------------------- 
 
O senhor Presidente colocou a proposta à votação, tendo sido rejeitada 
a sua aprovação, com quatro votos contra e um voto a favor. Votaram 
contra o senhor Presidente e os senhores vereadores Artur João 
Rebola Pombeiro, Humberto Luís Russo Ratado e Rosa Maria Basílio 
Véstia. Votou a favor o senhor Vereador Joaquim José Serra Silva.----- 
 
O senhor Presidente apresentou a seguinte declaração de voto: “Este 
voto contra, não tem que ver com o Município de Mora, com o senhor 
Presidente da Câmara Municipal de Mora, nem com a população de Mora, 
mas sim com os motivos anteriormente invocados. No futuro, se a Câmara 
Municipal de Mora vier a reunir com os Presidentes de Câmara, e lhe 
explicar, porque até agora ainda não explicou, porque é que pretende 
mudar de NUT, do Norte Alentejano para o Alentejo Central, consoante as 
razões apresentadas, logo se verá”. ----------------------------------------------- 
-------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------ 
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--------------------PONTO 2. ORDEM DO DIA---------------------- 
 
A Ordem do Dia foi a seguinte:----------------------------------------------------- 
Ponto 2. Ordem do Dia------------------------------------------------------------- 
Ponto 2.1 – Aprovação das Actas 5/2008 e 6/2008------------------------------ 
Ponto 2.2 – Requerimentos --------------------------------------------------------- 
Ponto 2.3 – Permuta de Prédios---------------------------------------------------- 
Ponto 2.4 -  Normas de Participação para o Concurso Borba Florida/2008-- 
Ponto 2.5 – Aprovação do Plano de Transportes Escolares para o Ano 

Lectivo 2008/2009 ------------------------------------------------------ 
Ponto 2.6 – Aprovação da Minuta de Contrato a celebrar entre o Ministério 

da Administração Interna e as Autarquias---------------------------- 
Ponto 2.7 – Actividades da Câmara ----------------------------------------------- 
 
 
PONTO 2.1 – APROVAÇÃO DAS ACTAS 5/2008 E 6/2008--- 
 
Previamente distribuídas por todo o executivo, estiveram presentes as actas 
nºs 5/2008 e 6/2008 que depois de terem sido colocadas à votação, foram 
alvo da seguinte deliberação: ------------------------------------------------------- 
Acta 5/2008 – Aprovada por maioria, com três votos a favor e duas 
abstenções. Votaram a favor o Senhor Presidente e os senhores vereadores 
Humberto Luís Russo Ratado e Joaquim José Serra Silva. Abstiveram-se os 
senhores vereadores Artur João Rebola Pombeiro e Rosa Maria Basílio 
Véstia.---------------------------------------------------------------------------------- 
Acta 6/2008 – Aprovada por unanimidade.-------------------------------------- 
 
PONTO 2.2 – REQUERIMENTOS---------------------------------- 
 
Pedido de declaração para efeitos do exercício do direito de 
preferência em venda de imóvel-------------------------------------------------- 
 

Presente requerimento de Angélica Martins Barriga Negra Simões, 
Maria Isabel Ramos Barriga Negra Lameira, Natália Maria Ramos 
Barriga Negra Guégués, Leopoldina Bárbara Ramos Barriga Negra 
Bravo, Rogério D’Ascensão Ramos Barriga Negra e Maria da 
Conceição Ramos Barriga Negra Bravo em representação de Luís 
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Manuel Pombeiro Barriga Negra, proprietários do prédio urbano, sito na 
Avª do Povo , nº 35 na freguesia Matriz em Borba, inscrito na respectiva 
matriz com o artigo nº.854 (fracção E), destinado a comércio, solicitando 
que lhe seja emitida declaração nos termos da Lei nº.107/2001 de 8 de 
Setembro, para efeitos do exercício do direito de preferência, uma vez que 
pretende transaccionar o prédio acima referido pelo valor de 37.500,00€ 
(trinta e sete mil e quinhentos euros).---------------------------------------------- 
Nos termos do artigo nº.37 da Lei nº.107/2001 de 8 de Setembro, e 
porque o prédio se encontra em área de protecção, a Câmara 
Municipal propõe, declarar que não pretende exercer o direito de 
preferência na aquisição do mesmo pelo referido preço.-------------------- 
O Senhor Presidente, colocou a proposta à votação tendo sido deliberado 
por unanimidade a sua aprovação.------------------------------------------------ 
 
PONTO 2.3 – PERMUTA DE PRÉDIOS--------------------------- 

Por proposta do Sr. Presidente, submete-se à aprovação da Câmara 
Municipal de Borba, a permuta da fracção A do prédio urbano sito na 
Urbanização da Cerca – Borba, freguesia da Matriz, inscrito sob o artigo 
matricial 2629, descrito na Conservatória do Registo Predial de Borba sob 
o nº 1264/960528, ao qual foi atribuído o valor de 77.314,00€, pertencente 
ao Município de Borba, pelos seguintes prédios pertencentes a: Maria 
Bernardete Menino de Ouro Azeitona, Maria da Conceição Menino de 
Ouro Azeitona dos Santos e Maria da Conceição Menino de Ouro Azeitona 
Martins--------------------------------------------------------------------------------- 

 
1. Prédio urbano situado na Azenha das Mós, Borba, com uma área 

coberta de 245,14m2, inscrito sob o artigo matricial nº 22, 
freguesia da Matriz, inscrito na Conservatória do Registo Predial 
de Borba sob o nº 2651/20080401, composto por rés-do-chão;----- 

2. Prédio urbano situado na Azenha das Mós, Borba, com uma área 
coberta de 48m2 e uma área descoberta de 1168,86m2, inscrito 
sob o artigo matricial nº 3068, freguesia da Matriz, inscrito na 
Conservatória do Registo Predial de Borba sob o nº 
2652/20080401, composto por casão e quintal, aos quais foi 
atribuído o valor de 77.314,00€, de acordo com o relatório de 
avaliação que se anexa em pasta anexa como doc. nº 1 ------------- 
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O senhor Presidente colocou a proposta à votação, tendo sido 
deliberado por maioria, com quatro votos a favor e uma abstenção a sua 
aprovação. Votaram a favor o senhor Presidente e os senhores Vereadores 
Artur João Rebola Pombeiro, Humberto Luís Russo Ratado e Rosa Maria 
Basílio Véstia. Absteve-se o senhor Vereador Joaquim José Serra Silva.----  
 
PONTO 2.4 -  NORMAS DE PARTICIPAÇÃO PARA O 
CONCURSO BORBA FLORIDA/2008----------------------------- 
 
Previamente distribuídas por todo o executivo, estiveram presentes as 
Normas de Participação para o “Concurso Borba Florida/2008”, cuja 
aprovação se propôs.---------------------------------------------------------------- 
Ficará cópia das referidas normas arquivadas em pasta anexa como 
documento nº.2.---------------------------------------------------------------------- 
O senhor Vereador Artur Pombeiro, explicou que não houve alterações 
significativas em relação às Normas de Participação ano anterior. ------------ 
O senhor Vereador Joaquim Serra, quis saber por quem era constituído o 
júri, uma vez que não constava nas Normas de Participação. O senhor 
Presidente respondeu que o júri era constituído pelo Engº Nuno Cunha, 
Bruno Prates e Dra. Ondina Giga. Os membros suplentes são a Engª Céu 
Rebelo e a Dra. Neide Canhoto. ---------------------------------------------------- 
O senhor Presidente colocou a proposta à votação, tendo sido 
deliberado por unanimidade a sua aprovação.-------------------------------- 
 
PONTO 2.5 – APROVAÇÃO DO PLANO DE 
TRANSPORTES ESCOLARES PARA O ANO LECTIVO 
2008/2009 ------------------------------------------------------------------ 
 
Previamente distribuído por todo o executivo, esteve presente o Plano de 
Transportes Escolares para o ano lectivo 2008/2009.---------------------------- 
Tendo em conta o nº.3 do artigo 4º, do Decreto-Lei 299/84, de 05 de 
Setembro, propõe-se a aprovação do referido Plano de Transportes 
Escolares para o ano lectivo 2008/2009.----------------------------------------- 
Ficará cópia do respectivo Plano de Transportes Escolares arquivada em 
pasta anexa como doc. nº 3--------------------------------------------------------- 
O senhor Presidente colocou a proposta à votação tendo sido 
deliberado por unanimidade a sua aprovação.-------------------------------- 
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PONTO 2.6 – APROVAÇÃO DA MINUTA DE CONTRATO 
A CELEBRAR ENTRE O MINISTÉRIO DA 
ADMINISTRAÇÃO INTERNA E AS AUTARQUIAS--------- - 
 
Ao abrigo das alíneas e) e f) do nº 4 do artigo 64º da Lei 169/99 de 18/09 
alterada pela Lei nº 5A-2002 de 11/01, e após ter sido previamente 
distribuída por todo o executivo, está presente a Minuta de Contrato a 
celebrar entre o Ministério da Administração Interna e a Câmara Municipal 
de Borba, com o objectivo de reforçar a segurança, aumentar o nível de 
confiança das populações, aproximar as forças de segurança das 
necessidades e anseios dos cidadãos, cuja aprovação se propôs. ------------ 
 
O senhor Presidente colocou a proposta à votação, tendo sido 
deliberado por maioria, com quatro votos a favor e um voto contra a 
sua aprovação. Votaram a favor o senhor Presidente e os senhores 
vereadores Artur João Rebola Pombeiro, Humberto Luís Russo 
Ratado e Rosa Maria Basílio Véstia. Votou contra o senhor Vereador 
Joaquim José Serra Silva.--------------------------------------------------------  
Apresentaram declaração de voto, os seguintes membros:----------------- 
 
O senhor Vereador Joaquim José Serra Silva “ Voto contra a proposta 
de Minuta apresentada, primeiro, por ela conter um conjunto de espaços 
em branco que deveriam estar preenchidos; segundo, por a proposta 
apresentada, obrigar os outorgantes a comprometerem-se com um 
conjunto de trabalhos, um conjunto de planos, um conjunto de 
intervenções, sem que as mesmas estejam quantificadas e sem que seja 
definido qual é o compromisso de cada um dos outorgante. Por outro lado, 
e uma questão de fundo, é que, é mais uma maneira airosa do Poder 
Central passar para o Poder Local, competências que são da sua área. Ao 
passar para o Poder Local estas competências, vai mais uma vez “sacudir 
a água do seu capote” e colocar o ónus em cima das Autarquias. A questão 
da Segurança é uma questão extremamente importante, quer para o 
Município quer para o País, e precisa de uma política nacional de 
segurança devidamente estruturada, não precisa de políticas diferentes, em 
municípios diferentes. Por outro lado, a falta de esclarecimento quanto às 
diferentes cláusulas, revela que isto é mesmo uma minuta ainda muito 
insuficientemente trabalhada, e que não merece qualquer credibilidade 
para poder ser aceite. Se fosse uma pré proposta para se começar a 
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discutir ou a trabalhar neste âmbito, ainda se poderia entender, agora uma 
Minuta que vai ser assinada por dois outorgantes, que não define 
objectivamente quais são os compromissos de cada um deles, é muito 
pouco e não sei o que estará por detrás de tudo isto.”-------------------------- 
 
 O senhor Presidente: “Parece-me que efectivamente a segurança é 
extremamente importante. Esta Minuta é o primeiro passo para se 
resolverem problemas do Concelho nos mais variados domínios. 
Obviamente que a assinatura de um Protocolo de um contrato desta 
natureza, desde que envolva custos elevados, serão sempre rejeitados por 
parte da autarquia. Neste momento, estamos a assinar uma minuta de 
contrato, que servirá apenas e só, de base ao trabalho que entendemos 
fazer no Concelho de Borba.”------------------------------------------------------ 
 
O senhor Vereador Humberto Ratado: “Voto favoravelmente esta 
proposta de Minuta, por achar que a segurança é um tema a tratar não só 
a nível central, mas deve ser partilhado com quem está no terreno, de 
maneira a que possamos ir eliminando e ir corrigindo problemas que são 
detectados e que ao longo do tempo têm aumentado, como é o caso da 
delinquência, da criminalidade,… ------------------------------------------------- 
Tratando-se apenas de uma Minuta, que irá dar azo ao desenvolvimento de 
determinados trabalhos, determinados programas, estou crente que é uma 
parceria que irá desenvolver determinados programas que trarão ao 
Município uma segurança diferente, uma segurança que todos nós 
desejamos sempre que caminhamos pela rua seja a que horas for, por isso 
o meu voto favorável na aprovação desta minuta.”---------------------------- 
 
Ficará cópia da respectiva Minuta de Contrato arquivada em pasta 
anexa como doc. nº 4--------------------------------------------------------------- 
 
PONTO 2.7 – ACTIVIDADES DA CÂMARA ----------------- --- 
 
O Senhor Presidente informou que, para além das actividades normais 
de funcionamento e gestão, desde a última reunião de Câmara 
participou: ---------------------------------------------------------------------------- 
► Na Assembleia Geral das Águas Centro Alentejo, em que estão agora 
previstos o lançamento dos concursos das PITARES. Explicou que houve 
um atraso quer na ETAR da Orada, quer na ETAR da Nora, precisamente 
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porque a CCDR demorou cerca de 1 ano e meio a dar parecer sobre a 
instalação das ETAR’S, e quando estava na fase de adjudicação do 
concurso, deu parecer negativo, o que originou a anulação do concurso e o 
lançamento um concurso novo. ---------------------------------------------------- 
► Na Assembleia Distrital de Évora, realizada em Mora; --------------------- 
► Assinatura do Protocolo relativo ao Corredor Azul; ------------------------ 
► Comissão de Acompanhamento do POA (Programa Operacional do 
Alentejo), onde foram aprovados diversos critérios dos vários Eixos e 
Programas, que depois foram enviados aos respectivos Presidentes de 
Câmara da NUT 3; ------------------------------------------------------------------- 
► Reunião com o Município de Estremoz e de Vila Viçosa sobre questões 
relacionadas com a Ecopista onde foi decidido avançar com uma reunião 
com a empresa que elaborou o estudo prévio, com o objectivo de lhe 
apresentarem algumas sugestões e avançar com o projecto de execução;---- 
► No Colóquio que originou a assinatura do Protocolo sobre a instalação 
em Borba do Centro de Teatro Tradicional do Alentejo;------------------------ 
► Inauguração do Cartório Notarial que ocorreu no passado dia 7 com a 
presença do Senhor Secretário de Estado da Justiça;---------------------------- 
 
 
O Vereador Humberto Ratado, relativamente aos seus pelouros, 
prestou as seguintes informações: ----------------------------------------------- 
► Realização de uma reunião do Núcleo da Rede Social; --------------------- 
► Realização do Colóquio sobre Teatro Tradicional do Alentejo, no Cine-
Teatro, com a respectiva assinatura do Protocolo entre a Câmara Municipal 
Borba e Direcção Regional do Alentejo; ----------------------------------------- 
► Preparação de actividades para a Comemoração do 25 de Abril, com as 
colectividades e associações do Município;--------------------------------------- 
► Preparação da próxima edição da Feira das Ervas Alimentares;----------- 
 
Neste período da Ordem do Dia, o senhor Vereador Humberto Ratado 
informou que iria ser assinada uma Declaração de Compromisso de 
Candidatura ao INTERREG, onde fazem parte nove municípios de 
Portugal e Espanha. Explicou tratar-se de uma candidatura que terá que ser 
entregue até dia 15 de Abril, onde irão ser assinados os termos de 
responsabilidade por cada município interveniente, no próximo dia 14, em 
Zafra. Achou importante dar conhecimento ao restante executivo, uma vez 
que a apresentação desta candidatura, terá que vir a uma próxima reunião a 
ratificar. -------------------------------------------------------------------------------- 
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Acrescentou que o que se pretende, é a elaboração de um projecto a nível 
de gastronomia e a nível de práticas e desenvolvimento de acções de nível 
do ambiente, sendo a parte gastronómica a grande componente, em que se 
pretende cruzar a gastronomia do interior Alentejano e do interior da 
Extremadura com a parte litoral Ibérica. ------------------------------------------ 
 
 
O Vereador Artur Pombeiro, relativamente aos seus pelouros, prestou 
as seguintes informações:---------------------------------------------------------- 
► Continuação dos trabalhos de arranjos exteriores nas escolas de Rio de 
Moinhos, Nora e Borba; ------------------------------------------------------------- 
► Construção das infraestruturas de apoio à Ecopista; ------------------------- 
► Barro Barro – abertura de passeio ao longo da EM 508-3, devido a 
estrangulamento nas manilhas de escoamento das águas pluviais; ------------ 
►  Barro Branco – pavimentação do Ringue do Polidesportivo; -------------- 
►  Construção de 50 recipientes para colocar à porta dos estabelecimentos 
comerciais, de modo a que as pessoas possam aí colocar as beatas dos 
cigarros; -------------------------------------------------------------------------------  
► Realização da Feira da Pascoela, que embora tenha registado um 
número reduzido de feirantes, contabilizou uma receita de cerca de 
1.500,00€; ----------------------------------------------------------------------------- 
 
. O vereador entregou ao restante executivo, para conhecimento, listagens 
com relação de processos de obras particulares, e pedidos de informação 
prévia, aprovados por despacho (durante o período de 20/03/08 a 04/04/08) 
ao abrigo da subdelegação de competências, que lhe foi conferida em 25 de 
Outubro de 2005. Ficará arquivada cópia das referidas listagens em pasta 
anexa.-----------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Pediu a palavra o Vereador Joaquim Serra, para deixar duas notas de 
repúdio, relacionadas com duas iniciativas da Câmara Municipal. Uma 
relacionada com a assinatura do Protocolo Corredor Azul, e a outra 
relacionada com a realização do Colóquio para a assinatura do Protocolo do 
Centro do Teatro Tradicional. Em relação a estas iniciativas, disse que, de 
facto foi convidado para assistir, mas só depois de ter tido conhecimento 
das mesmas, através da Comunicação Social, nomeadamente através do 
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“Diário do Sul”, o que de facto o chateou bastante, uma vez que é Vereador 
da Câmara, e só tem conhecimento das situações depois de serem 
publicadas no jornal. -----------------------------------------------------------------
O senhor Presidente, interviu, dizendo que de facto e se as coisas 
decorreram assim, o Vereador tem razão em estar chateado. No entanto, 
esta situação certamente que se deve a algum lapso, que tentará saber 
efectivamente qual foi. -------------------------------------------------------------- 
Seguidamente, o senhor Vereador Joaquim Serra, quis ser esclarecido em 
relação ao seguinte: ------------------------------------------------------------------ 
 

1. Ao facto da contradição existente em relação à intervenção do 
senhor Presidente e do senhor Vereador Artur Pombeiro, nas 
Actividades da Câmara, nomeadamente quando o senhor 
Presidente disse que reuniu com as Câmaras de Vila Viçosa e 
Estremoz, para tratarem questões relacionadas com a Ecopista, 
que têm um estudo prévio e que irão reunir com a equipa 
projectista com o objectivo de fazerem algumas propostas para 
que lhe possam apresentar uma proposta de elaboração, por sua 
vez, o senhor Vereador Artur Pombeiro, disse que estavam a 
construir as infraestruturas de apoio à Ecopista. Face a isto, 
pretende saber: quais são as infraestruturas de apoio à Ecopista 
que a Câmara está a fazer; qual o projecto dessas 
infraestruturas e para que serve. ------------------------------------- 

 
 O senhor Presidente, respondeu que esse estudo prévio, no fundo é já um 
projecto de execução, e prevê que ao longo de toda a linha férrea existam 
faixas de equipamentos de apoio à Ecopista. Acrescentou que o que se está 
a fazer no espaço onde está prevista a instalação das pessoas de etnia 
cigana, são infraestruturas que darão para ambas as situações, ou seja, 
infraestruturas para a colocação de água, esgotos e electricidade que 
servirão para a eventual colocação das pessoas de etnia cigana e para a 
colocação dos equipamentos da Ecopista. ---------------------------------------- 
 
Face ao exposto, e uma vez que estão a ser desenvolvidos projectos de 
infraestruturas, o senhor Vereador Joaquim Serra, pediu que lhes fossem 
facultadas cópias desses projectos de infraestruturas.---------------------------- 

 
2. Quis saber em que ponto está o Relatório e a Conta de 

Gerência do Município. ----------------------------------------------- 
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O senhor Presidente, disse que, dada a transferência do Dr. Nuno 
Cavalheiro, os documentos estão a ser elaborados com um pouco mais de 
demora. No entanto estará tudo terminado a tempo. ---------------------------- 
 

3. O ponto da situação da rescisão dos contratos do Mercado 
Municipal. -------------------------------------------------------------- 

 
O senhor Presidente disse que através das notificações que se fizeram não 
se consegue contactar a empresa, tendo que se adoptar o outro 
procedimento para este caso, ou seja, publicar o Edital durante dois dias 
seguidos em jornais regionais e afixá-lo na Câmara Municipal de Sines, 
área pertencente à empresa. -------------------------------------------------------- 
 

4. A forma como vai ser feita a gestão/manutenção do Mini 
Campo de Rio de Moinhos. ------------------------------------------ 

 
O senhor Vereador Humberto Ratado, disse que de momento só há 
autorização para os miúdos da escola utilizarem o mini campo, embora o 
mesmo já tenha sido utilizado indevidamente por outras pessoas, tendo já 
sido chamada a sua atenção para esse facto. Relativamente à manutenção 
do mini campo, disse que a mesma vem descrita num folheto que está a ser 
analisado por dois funcionários da autarquia (Rosalina de Castro e Luís 
Paixão). Disse ainda, que por vigilância, e para evitar a utilização indevida 
do mini campo, foi alargado o horário de funcionamento da biblioteca 
escolar, não só para ir de encontro ao interesse da população em geral, 
como também para que o respectivo monitor possa vigiar a utilização do 
mini campo.  
 

5. Relativamente à candidatura para selecção de pessoas 
colectivas de direito privado para participar com a Câmara na 
constituição da sociedade comercial, quis saber se o prazo já 
terminou e se houve apresentação de candidaturas.--------------- 

 
O senhor Presidente, respondeu que o prazo já terminou, havendo apenas a 
apresentação de uma proposta pertencente a um Consórcio formado pelas 
seguintes empresas: Irmãos Cavaco S.A./FDO Construções S.A./Ensulmeci 
– Esphera Engenharia e Gabriel Couto.-------------------------------------------- 
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O senhor Vereador Joaquim Serra, dada a natureza deste concurso, pediu, 
se fosse possível, que lhe fosse facultada cópia da proposta antes de ir a 
reunião de Câmara.------------------------------------------------------------------- 
 

6. Comemorações do 25 de Abril. Pretendeu saber se já existe 
programa.---------------------------------------------------------------- 

 
O senhor Vereador Humberto Ratado, disse que tem havido reuniões com 
as Associações e Colectividades do Concelho nesse sentido, e que para a 
semana irá haver uma reunião onde ficarão então decididas as respectivas 
responsabilidades. Adiantou, que basicamente decorrerão actividades no 
Parque Desportivo; haverá uma exposição de imagens e fotografias no 
Cine-Teatro, cuja organização compete aos serviços sociais, e no final da 
sessão solene da Assembleia Municipal, que decorrerá no Cine-Teatro, será 
projectado o filme “Capitães de Abril”. No dia 26 será integrada nestas 
Comemorações, mais uma iniciativa do Agrupamento de Escolas 
juntamente com a Autarquia no âmbito das Bibliotecas Escolares, a 
decorrer no Cine-Teatro, com a actuação de uma Orquestra Infantil do 
Redondo e com os poetas populares.----------------------------------------------- 
-------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------- 
Antes de dar a reunião por encerrada o Senhor Presidente procedeu à 
leitura das deliberações aprovadas em minuta que, foram aprovadas por 
unanimidade e, ficarão arquivadas em pasta anexa.------------------------------ 
 
---------------------------ENCERRAMENTO------------ -------------- 
Por não haver mais nada a tratar o Senhor Presidente deu a reunião por 
encerrada, pelas dezassete horas e trinta minutos, da qual se lavrou a 
presente acta, composta por doze páginas, que por ele vai ser assinada e por 
mim Maria Alexandra Pereira Abelho Cordeiro, Assistente Administrativa 
Principal que a redigi. --------------------------------------------------------------- 


